



NOTA DE PRENSA

La presidenta de la Comisión Multipartidaria Hambre Cero, congresista Marleny Portero, junto al equipo técnico y a representantes de la Defensoría del Pueblo, desde tempranas horas de la mañana, realizaron una visita inopinada al Desembarcadero Pesquero Artesanal DPA del Callao, a la Municipalidad Provincial del Callao y al Gobierno Regional del Callao, con la finalidad de fiscalizar el estado en que se encuentran los ambientes que usan los pescadores artesanales, además de recoger sus demandas, a fin de velar por una adecuada alimentación de los consumidores y de la población en general.

La fiscalización inició en el Desembarcadero Pesquero Artesanal del Callao, donde se constató que el lugar se encuentra en precarias condiciones, cuentan con infraestructuras en evidente estado de abandono y con una loza de concreto que generó un gasto de un millón, setenta y siete mil soles, sin embargo, no se aprecian mejoras, puesto que cuentan con un sistema de drenaje inoperativo. Asimismo, el Sr. Juan Chulles, dirigente de los pescadores, dio a conocer que presentaron una serie de solicitudes a efectos de ser incluidos en la indemnización por el derrame de petróleo, por parte de REPSOL, sin embargo, a la fecha, no tienen respuesta alguna. Los pescadores del lugar refieren que, a causa de esta contaminación, la producción ha bajado en un 80%, además, se redujeron especies como machete, lorna, cabinza, entre otros, afectando económicamente a cientos de familias que viven de este trabajo.

Seguidamente, nos dirigimos a la Municipalidad Provincial del Callao junto a la Defensoría del Pueblo, donde nos reunimos con el Gerente Municipal, Sr. Guido Casassa. En esta reunión se informaron las denuncias de los pescadores y se dio a conocer el estado de las instalaciones en las que trabajan. En la reunión, el Gerente de la comuna local se comprometió a realizar una supervisión al desembarcadero, y emitir un informe situacional del estado en el que se encuentra el lugar.

Finalmente, nos dirigimos al Gobierno Regional del Callao, en calidad de visita inopinada, para conocer las acciones que, desde el Gore Callao se vienen realizando en beneficio de los pescadores artesanales y para informar lo que se constató en la fiscalización realizada en tempranas horas de la mañana. Al respecto, el Gobernador Regional, Sr. Ciro Castillo, mencionó que el problema radica en la división que existe dentro de la organización, y con respecto a la indemnización que exigen los pescadores, afirmó que existen personas que últimamente se están adhiriendo al padrón para sacar provecho al bono otorgado e informó que ya se cuenta con una mesa de trabajo con los representantes de los pescadores artesanales para evaluar esta problemática. Además, en la reunión, el Gobernador

Regional hizo constar en acta que se incorpore a la Comisión Multipartidaria Hambre Cero a la citada mesa de trabajo, así como también a la Defensoría del Pueblo.